



A LA OPINIÓN PÚBLICA AL GREMIO HÍPICO

Quienes formamos parte y aquellos propietarios que simpatizan con nuestra organización, hemos participado y expresado con claridad, y en concordancia con lo que opinan las demás asociaciones del gremio hípico, de la imperiosa necesidad de contar con un aumento de premios significativo que permita mejorar las condiciones de todos los que directa o indirectamente viven de nuestra actividad.

En conjunto con todos, manifestamos públicamente la exigencia de un aumento a la bolsa de premios, sostuvimos reuniones con las autoridades y con la empresa, obteniendo en cada una de ellas información y elementos para conocer donde estamos parados como gremio y los retos que tenemos todos por delante.

Somos conscientes que lo deseable no necesariamente se apega a lo posible, pero para hacer posible que sucedan las cosas la polarización y la amenaza nunca podrán ser un mecanismo adecuado para construir proyectos a largo plazo en beneficio de las partes.

La empresa concesionaria tiene enormes retos y compromisos por delante con todos. Tenemos cada uno de nosotros el derecho a manifestar nuestra inconformidad por no tener en la actualidad las condiciones deseadas e incluso exigirlas, pero también debe existir, con la información con la que contamos, un ejercicio de ponderación de cuál es la ruta que nos puede llevar en el corto y largo plazo a mejorar la hípica.

Todos los que viven y financian la actividad hípica saben que para avanzar tenemos que funcionar, y creemos que existen elementos para lograr acuerdos formales y comenzar la actividad 2025 a la brevedad.

Nos manifestamos ajenos y en contra de todas aquellas acciones que a través de la amenaza y la visión unilateral pretendan convencernos que confrontar es mejor que dialogar.

Es urgente y necesario, para todos los que viven de la actividad, que la misma se reanude y que en el camino, con la buena voluntad manifestada por el gobierno y la disposición expresada por la empresa, construyamos los mecanismos legales, financieros y gremiales para garantizar la existencia de nuestra actividad por muchos años y en mucho mejores condiciones.

Si empresa y gremio no hacemos un esfuerzo conjunto, nadie lo hará por nosotros.

ATENTAMENTE

SOCIEDAD DE PROPIETARIOS THOROUGHBRED A.C.